

2. ... el 23 de junio, el día del solsticio de verano con la noche más larga del año.

3. ... al son de miles de tambores que redoblan repetidamente, tanto de día como de noche, en numerosos espacios públicos de pueblos y ciudades.



4. ... acudiendo a un tablao o a alguno de los famosos festivales.

5. ... durante todo el año en distintos lugares de la comunidad y ver cómo se construyen las torres formadas por personas.

6. ... en agosto asistiendo a la representación teatral sobre la muerte, la ascensión y la coronación de la Virgen.



7. ... en marzo cuando las calles se llenan de ninots para ser visitadas hasta que todas, menos las ganadoras, son quemadas.

7. a) La actual división de España en comunidades es muy reciente, pero sus nombres son bastante antiguos en su mayoría y reflejan la larga historia de España. Mira la imagen. ¿Qué te parece qué origen tienen los nombres de las comunidades? Completa la tabla con los nombres. ¿De qué origen es la mayoría de los nombres de las comunidades?



Origen	Los nombres de las comunidades
Romano	Cataluña, ...
Bereber	
Árabe	
Celta	
Griego	
Vasco	

b) Lee sobre los orígenes de los nombres de algunas comunidades. Adivina a qué comunidades se refieren.

1. El nombre proviene del árabe «al-Andalusiya», es decir, al-Ándalus. Este era el nombre con el que se referían los musulmanes a la Península Ibérica.

2. Su nombre probablemente viene de la raíz indoeuropea «Arg», utilizada para designar la palabra «río» y se refiere a uno de los ríos que recorre esa comunidad.

3. Este archipiélago español debe su nombre a la palabra latina «Canariae», que significa «perreras» o «con abundancia de perros», que nombró el historiador romano Plinio.

4. El nombre procede del indoeuropeo Kant, «piedra», y del celta Briga, «fortaleza». Así, Kantabriga significaría «fortaleza de piedra».

5. Debe su nombre a su capital, que a su vez proviene de su nombre latino «Valentia», que significa «poderosa», que puede deberse a haber sido una colonia de soldados veteranos en la conquista de Hispania.

6. La teoría más extendida es que recibe su nombre del río Oja, el cual atraviesa sus tierras. Sin embargo, también se cree que el nombre proviene del latín «Rivalia», es decir, «región surcada por diversos arroyos».

7. Proviene del nombre con el que los romanos llamaron a los nativos, «vasco». En cuanto al nombre en euskera, Euskadi, es un neologismo a finales del siglo XIX como Euzkadi, que significa básicamente «Vasconia», tierra de los vascos.

8. El actual nombre proviene del bereber «melil», que podría ser el nombre de un personaje influyente o, por otro lado, que signifique literalmente «fiebre».